



SOLARI  
PROPERTIES

**8 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85316523**

**4 500 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un domaine prisé et sécurisé à Théoule-sur-Mer, à seulement 5 minutes en voiture du village, de ses restaurants et commerces, découvrez propriété avec accès privé direct à la mer et vue époustouflante sur la baie de Cannes. La villa de 280m<sup>2</sup>, bâtie sur 2 niveaux, se compose en RDC d'un grand séjour/bureau une cuisine indépendante, 3 chambres et une salle de bain. Une belle terrasse permet d'observer les bateaux dans la baie. Le RDJ se compose d'une seconde cuisine, d'un séjour et d'une salle à manger, et de 2 chambres ainsi qu'une salle de bain. Un atelier complète le niveau. Toutes les ...

In a sought-after and closed domain in Théoule-sur-Mer, just a 5-minute drive from the village, its restaurants and shops, discover this property with direct private access to the sea and breathtaking views of the Bay of Cannes. The 280sqm villa, built on 2 levels, is composed on the ground floor of a large living room/office, an independent kitchen, 3 bedrooms and a bathroom. A beautiful terrace allows you to observe the boats in the bay. The ground floor consists of a second kitchen, a living room and a dining room, and 2 bedrooms and a bathroom. A workshop completes the level. All the rooms ...

**SOLARI PROPERTIES**

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

